



*Quién ama su historia no la negocia:*  
**Declaración de la Juventud Radical respecto a la posibilidad  
de la venta de la Sede Nacional de nuestro Partido.**

La **Juventud Radical de Chile (JR)**, heredera y custodia de una tradición de más de 160 años al servicio de la República, se dirige hoy a la opinión pública, a los correligionarios y a la ciudadanía con un mensaje de rotundo e innegociable rechazo a la posibilidad de enajenar o vender nuestra histórica Sede Nacional, ubicada en el emblemático barrio París-Londres.

En el doloroso proceso de disolución y liquidación que nos encontramos como colectividad, tras no lograr el porcentaje electoral mínimo requerido por la ley para subsistir como partido en formación, se ha abierto la posibilidad de vender nuestro patrimonio central con la excusa de pagar las deudas acumuladas, las que ascenderían a más de \$580 millones de pesos.

Respecto a esto, la Juventud Radical se niega a aceptar que la solución a una crisis administrativa y financiera sea la destrucción de nuestro patrimonio moral y físico más significativo. La Sede Nacional no es una simple pieza de inventario. Sus paredes son el testimonio vivo de la gesta del radicalismo en el siglo XXI sirviendo como sede central en el plebiscito del NO (1988) y de la Concertación de los Partidos por la Democracia, coalición que condujo al país en los años de transición y consolidación democrática.

Entendemos la gravedad del proceso de liquidación y las deudas arraigadas de varias administraciones de nuestro Partido, pero advertimos a quienes tienen la responsabilidad de administrar esta fase final, que **la historia del Partido Radical no puede ser objeto de remate**. El valor de pertenencia, el valor ideológico y político de la Sede de Londres 57 es infinitamente superior a cualquier tasación fiscal o saldo de deudas. Sacrificar este símbolo por un paliativo financiero no solo es un error, sino un acto de traición y cobardía histórica que el tiempo y la militancia no perdonarán.

Es por esto que la Juventud Radical exige a la dirigencia de nuestra colectividad partidaria:

**1.- Transparencia total del proceso:** Exigimos que se hagan públicos todos los informes de tasación y las gestiones de venta. Asimismo, deben transparentarse quiénes serán los responsables directos y beneficiarios finales en caso de concretarse dicha acción, y la intencionalidad final detrás de esta.

**2.- Búsqueda de Alternativas Viables:** Que se agoten, de forma documentada y con participación de la militancia, todas las vías de reestructuración de pasivos, la venta de activos menores o cualquier campaña de apoyo y solidaridad que no signifique liquidar nuestro mayor bien nacional. Recordamos que esto ha ocurrido antes y la militancia ha solventado deudas incluso mayores en defensa de nuestro proyecto.

La Sede Nacional es el **ancla de nuestra identidad**. Si se vende la casa, ¿dónde se posará el sueño de la reinscripción y resurgimiento de nuestra colectividad?

Observamos que ante la incertidumbre, han surgido diversas iniciativas y grupos que buscan liderar la reinscripción del Partido. Si bien valoramos el entusiasmo, afirmamos que la inscripción debe ser un acto unitario y ordenado.

Por esto, la Juventud Radical se pone a disposición para generar los nexos necesarios entre todas las iniciativas y liderazgos que busquen llevar a cabo la reinscripción de nuestro Partido. Nuestra Sede debe ser el punto de encuentro de esta unidad.

Declaramos nuestro compromiso ineludible de defender Londres 57 en todos los frentes posibles.

**Juventud Radical de Chile**  
Comité Ejecutivo Nacional  
24 de noviembre 2025